

## Mittwoch, 09.Juni 2010 – Erste Radtour in 2010

Die Beteiligung war überraschend groß. Der Wettergott meinte es gut mit uns. Klaus Schlößer hatte eine wunderbare Strecke ausgesucht. Es ging an der Aller entlang am „Tiergarten“ vorbei und durch Wälder und Wiesen bis Osterloh und auf der anderen Seite von der Aller wieder zurück zum Otto-Schade-Stadion am Herzog Ernst-Ring.

Im ehemaligen Hausmeisterhaus hatten Hildegard Fricke und Dieter Teichert die Tische vorbereitet. Klaus Fricke hatte sein Gasgrillgerät und zusätzlich einen Elektrogriller in Gang gesetzt. Zu den wohl-schmeckenden Würstchen gab es Fladenbrot, Krautsalat und verschiedene Getränke.

Alle auch die Autofahrer waren pünktlich da. Michael Barmwoldt hat fotografiert. Abzüge können bei Günther Heins bestellt werden. Für jeden war zum reichlich satt essen genug vorhanden. Es wurde geklönt in sehr harmonischer Atmosphäre und wieder einmal ein sehr gelungener Nachmittag.

Elma Teichert